

Emmanuel Hernández Domínguez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y Salud I

PASIÓN POR EDUCAR

1-B

intercutardidad en medicina es un termino que ha ido apereción do poco a poco con el tiempo, este tiene. relación con la antropología y que con el uso que se le ha ide donde a en diferente situaciones so cree que uno es más preciso y relacionado hacia la medicina. Existen muchas preguntas sobre la introducción de este termino a la medicina, en que si es precisa la interculturalidad en salud, como ha sido el camino para que haya sido introducida en medicina , en las profesiones y los sistemas médicas que existen, que es la que ha significado la introduoción de esto para el personal de salud, que esto que ha implicado, como madifica o va a modificar a la hora de la practica. La medicina en los ultimos sigles ha seguido el camino de mantener los Principios bascos de lo que es la medicina, de que hacer y como ir generande metodes para un mayor conocimiento, es por eso que ha estado velacionada con mas displinas que buscan desarrollos racionales y tembién científicos, que va incorparando más conceptos para éjercer la medicina de una mejor manera y tambén para comprender la salud y la enfermedad. De esta manera es como muchas materas se han incorado a las ciençios basicas como la física y química y recentemente la cibeinstica, biología molecular entra otras. Paro interculturalidad es diferente porque no es un tema que comprometo a los profesionales de la salud sino que también Como seres humanos, porque nos relaciona a nosotros que teremos nuestra propia cultura con más personas que también tieren sus propicis culturas,

Comunidad e interculturalidad entre le propie simenezioni.
Y le ajeno, Hacia una gramatica de la diversidad. Emmanuel

las enfoques educativos que ha tenido la inforcultor ralidad de los mexicanes no se trata de yuxponer o simplificar las dicotomias y antagoronismes del origen que aveces es conceptool y algunas veces politice. Los pueblos Indigenas, los docentes o el glumnado fodos coinciden como puntos partida para el entoque intercultural, esto genera nuevas, conbinaciones que van más alla de una superestes disjuntiva entre empoderamiento exclusivamente indigena y por otra lado la educación intercultural para todos. A posar de las nociones de la comunidad y de interculturalidad muestran no ser excluyantes Sino que deberian ser concebidad como como profundamente complementarias, para pader complementaris resulta indispensable distinguir en cada caso su valor normativo, prescriptivo por un tado, también su dimensión descriptiva y analítica, por el otro. Se prede entende, por interculturalidad un enterque que analiza y visibiliza las interacciones a menudo designales y asimetricas entre miembros de grupos culturales y diversos, mientras ique el interculturalismo sería una propuesta más politica y pedagégica que enfatize y celebra estas interacciones, intercambios e hibridaciones como desgables. En el reconocimiento explicito constante de esta conflictivo diferenciación intra-local, que constituye un recurrente eja terrático que estructora la tatalidad de mochas asambleas comunitarias que a la ves permita a los protagonistes de los movimientos comunalistos

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Em manuel

Salud intercultural : elementes para la construcción de sus bases conceptuales

interculturalidad en salud de los ultimos años han side utilizades diferentes conceptos para poder designar al conjunte de acciones politicos que tienden a conocer e incorporar la cultura del uscarro en el proceso do atención de salud. La partinencia autura de les procesos de aténción es un que va transendendiendo la étnica parque implica valorer la diversidad biólogica, cultural y social del sei humano como un proceso importante en salud - enfermedad, el respeto que se le de a esta diversidad tiene una trayectoria larga en los países que tienen allas, lasas de inmigración han genera do contextos de gran diversidad étnica y autural; si tuación que ha puesto al equipo de salud en ala necesidad de crear noevas estrategias que faciliten la relación médico - paciente. En la lectua menciona que la necesidad de desarrollar processes interculturales en salud se ha generado en muchos paises razones históricas, sociopolíticas y epidemiobógicas, las cuales han motivada iniciativos que tienden a evitar que, la identidad y cultura que la persona tonga y constituya una barrera en el acceso oportunidad a una mejor atención a los pacientes. La Antropologia ha como ciencia que contillayo q componder las culturas involucradas en el Proceso salud-enformedad, que ayudan a percibir

Bibliografía

Salaverry, O. (2010). Interculturalidad en salud: la nueva frontera de la medicina. *Revista peruana de Medicina experimental y Salud pública*, 27, 6-7.

Dietz, G. (2013). Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno: hacia una gramática de la diversidad. *Baronnet, B. & Tapia, U.(coords.). Educación e interculturalidad: política y políticas*, 177-199.

Alarcón, A. M., Vidal, A., & Neira Rozas, J. (2003). Salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales. *Revista médica de Chile*, *131*(9), 1061-1065.